



Séjour au ski des 4ème de Clemenceau : jour 4

publié le 25/01/2024 - mis à jour le 26/01/2024

Bilan de journée préparé par Clara et Lily :

" Ce matin nous avons été réveillés par M. Courrot pour aller prendre le petit déjeuner. Ensuite nous sommes allés dans les chambres pour nous mettre en tenue de ski. Le cours a débuté à 9h00 pour les groupes orange, bleu, rouge et jaune avec les moniteurs ESF. On a skié sur la piste verte et les autres ont skié sur les pistes bleues et même rouges.

Pour aller sur les pistes nous avons du prendre les tire-fesses et les télésièges. On a fait des belles descentes et de beaux virages. Les cours se sont terminés à 11h00 et nous sommes ensuite rentrés pour manger.

Une fois les tables nettoyées, nous repartons skier de 13h00 à 15h00. Certains élèves ont réussi à faire des pistes rouges et une noire.

Après le ski, nous avons rendu le matériel de ski (casque, bâtons, chaussures et ski) et certains sont allés acheter des souvenirs.

Nous voilà en fin de journée en train de ranger nos chambres et de nous préparer pour le départ de demain matin."

Portfolio

